

El consejero explicó las líneas generales de su programa en materia de educación

## Valverde ratifica la formación profesional del aeropuerto en Puertollano

El consejero de Educación, José Valverde, acompañado por el Delegado Provincial, José Fuentes se entrevistaron con el alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez, y el responsable del área de Educación, Miguel Ángel Rodríguez. En su visita el consejero reafirmó el propósito de la Junta de apoyar el Centro de Formación Aeronáutica que se está construyendo en la ciudad.

Manoli Barragán

El Consejero de Educación José Valverde se desplazó a Puertollano para exponer ante la comunidad escolar de la ciudad las líneas maestras del programa que el PSOE piensa desarrollar en la región, toda vez que desde enero de 2000 el gobierno regional tiene las competencias en materia de Educación.

El consejero no pudo eludir la pregunta planteada por los periodistas a cerca del Centro de Formación Profesional en Aeronáutica, y su posible incompatibilidad con el centro de Albacete, que recientemente ha obtenido la oficialidad de la Junta. En este sentido, el consejero reafirmó el apoyo del gobierno regional al Centro de Formación Profesional de Puertollano, «lo queremos vivo», dijo.

Asimismo, explicó que el Centro tendrá una oferta formativa tanto ocupacional como reglada, y en concreto se impartirán las dos especialidades que existen en el grado superior, Mantenimiento Aeromecánica y Mantenimiento de Aviónica. Estas materias podría complementarse con enseñanzas de grado medio en la rama de la automoción o automecánica, teniendo siempre en cuenta la formación que



José Fuentes, delegado de Educación y José Valverde, Consejero durante la rueda de prensa.

ofrecen los dos institutos de enseñanza profesional de Puertollano.

La formación tendría una duración de dos años, con un 25% de enseñanza práctica, que se haría en colaboración con el aeropuerto de Ciudad Real. Si bien el consejero preve que el Centro comience a funcionar Además, el Centro tendría un triple objetivo, por un lado favorecer el acceso de los jóvenes a un puesto de trabajo, ya que estos ciclos cuentan con un 95% de inserción laboral, apuntó Valverde.

Así como establecer un proceso de reciclaje de trabajadores que estén desempleando su función en este sector, y por último, una especial atención a los desempleados de cara a poder formarlas de cara a determinadas necesidades que el propio aeropuerto pudiera tener.

De momento, el proyecto se encuentra en la fase de diseño de la formación que se va a impartir, el consejero preve que el centro entre en funcionamiento antes de que se ponga en marcha el aeropuerto de Ciudad Real, por lo que será

necesario firmar algún convenio de prácticas con otro aeropuerto.

Respecto a la Escuela de Danza, Valverde manifestó su disposición a que Puertollano tenga una solución a la demanda que sus ciudadanos plantean en referencia a los estudios musicales. La fórmula no está definida, habrá que analizar varios aspectos relativos a su organización y funcionamiento, dijo el consejero. Y añadió que en próximas fechas se debatirá en Cuenca a cerca de las enseñanzas musicales en la región.

## Una Fundación controlaría el Centro de Formación del Aeropuerto

M.B.

En la mañana del 1 de marzo se producía en el Ayuntamiento de Puertollano una reunión de trabajo para abordar el tema de la formación aeroportuaria. A la misma asistieron Juan José Granados, el representante de la Junta en la Unión Europea, José Antonio González en representación de la Consejería de Educación, José Martínez Guijarro, en representación de la Consejería de Industria, Vicente Buendía, vicepresidente de la Cámara de Comercio, el alcalde de Puertollano y un representante de la empresa Teka.

El alcalde, Casimiro Sánchez anunciaba que en la misma se había puesto de manifiesto la intención de que sea una Fundación la que controlara el proyecto de formación. Fundación que estaría compuesta por las dos Consejerías, la Cámara de Comercio y el Ayuntamiento, aunque cabe la posibilidad de que se incorporen otras instituciones o entidades como la Universidad o alguna otra fuerza social o económica de la provincia.

Asimismo, en la reunión se analizó un pliego de condiciones administrativas presentado por Teka, que podría ser el primer paso para sacar un pliego que determine la empresa que se encargará de realizar el proyecto de formación, porque «este será un centro novedoso en España», dijo el alcalde.

Casimiro Sánchez, apuntó también que el Centro podría comenzar a funcionar en el 2001, y que se estudiará la implantación de un sistema de becas.

## La Mesa del Agua pedirá explicaciones por el retraso en el envío del protocolo

M. Barragán

La mesa del Agua celebró el 22 de febrero una nueva reunión, en esta ocasión en la sede del Partido Popular. El objetivo de esta convocatoria era analizar el protocolo que el Pleno del Ayuntamiento de Puertollano suscribió el pasado mes de enero.

A la reunión asistieron representantes de I.U., PP, Tierra Comunera, CCOO, UGT, FEPU y la Asociación del Timón. Excusaron su presencia los representantes de Flave, mientras que el PSOE y el alcalde que fue invitado personalmente no notificaron la causa de su ausencia, explicaba Alejandro Llanos.

Los miembros de la Mesa del Agua acordaron enviar un escrito al alcalde solicitando

saber la causa por la que el borrador del citado protocolo se aprobó en un Pleno extraordinario celebrado el 20 de enero, si después no se remitió el escrito a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir hasta el 14 de febrero. En este sentido, Alejandro Llanos del PP afirmaba que este punto podría haber formado parte del Pleno ordinario que tuvo lugar a final de mes, y no entendía la urgencia de convocar uno extraordinario.

Asimismo, Llanos añadía, que en la carta remitida a la Mesa del Agua por la Confederación el pasado 3 de febrero, se informaba de los trámites previos para que comiencen las obras, en la misma se afirmaba que si los trámites se cumplían según lo previsto, las obras comenza-

rían hacia octubre o noviembre. De ahí que si en el primer trámite, remitir el borrador a las demás partes implicadas, se produce un retraso de casi un mes, esto significa que lo antes que pueden empezar las obras no será octubre/noviembre, sino noviembre/diciembre, matizaba el representante del P.P.

La Mesa del Agua acordó también, dirigirse a las demás partes implicadas, Junta, Confederación Hidrográfica del Guadalquivir, Repsol y Elcogás, a fin de saber su postura frente al borrador del protocolo, así como conocer su dictamen al respecto.

La próxima reunión de la Mesa del Agua tendrá lugar el 21 de marzo en los salones de la Federación de Empresarios de Puertollano.

Alejandro Llanos

